

## Jaga Tradisi dan Budaya Jawa Timur, HUT Persit ke-79 di Kodam Brawijaya Diwarnai Lomba Tari Kolosal

Riansyah - [SURABAYA.UPDATES.CO.ID](https://SURABAYA.UPDATES.CO.ID)

Feb 22, 2025 - 16:45



**Surabaya,-** Berbagai cara dilakukan oleh Persit Kartika Candra Kirana PD V/Brawijaya dalam menjaga eksistensi tradisi dan budaya lokal di Indonesia, khususnya di Jawa Timur.

Salah satunya dengan diselenggarakannya lomba tari kolosal yang dipusatkan di GOR Hayam Wuruk Makodam V/Brawijaya, Surabaya pada Jumat (21/02/2025).

Acara yang melibatkan pihak Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Pemprov Jatim, beserta stakeholder terkait lainnya itu, ternyata mampu menarik antusias masyarakat untuk mengikuti pelaksanaan lomba tersebut

Itu terlihat ketika acara tari kolosal tersebut diikuti oleh puluhan peserta dari berbagai daerah di Jawa Timur. Selain menjaga eksistensi kebudayaan lokal, diselenggarakannya tari kolosal tersebut juga bertujuan untuk menjaga nilai adat dan kultur budaya yang selama ini sudah menjadi warisan para leluhur.

Hal tersebut, dikatakan oleh Ketua Persit Kartika Candra Kirana PD V/Brawijaya, Ny. Vira Saladin ketika menghadiri pelaksanaan tari kolosal tersebut.

“Lomba ini tidak sekadar menjadi ajang kompetisi, tetapi juga merupakan wujud nyata dari komitmen kita dalam melestarikan dan mengembangkan budaya daerah,” ujar Ny. Vira Saladin.

Perkembangan era modernisasi, kata Ny. Vira, seakan menjadi tantangan tersendiri dalam mempertahankan kultur budaya yang sudah menjadi warisan turun-temurun tersebut.

“Oleh karena itu, upaya untuk menghidupkan kembali nilai-nilai luhur yang terkandung dalam tarian tradisional menjadi sebuah langkah nyata dalam menjaga identitas budaya bangsa kita,” jelasnya.

Tak hanya dihadiri oleh Ketua Persit Kartika Candra Kirana PD V/Brawijaya saja, acara tersebut juga turut dihadiri oleh Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, beserta PJU di lingkungan Kodam Brawijaya.

Dalam pelaksanaan lomba tari kolosal itu, Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LVI Yonzipur 5, berhasil muncul sebagai juara pertama dengan perolehan nilai 1.313. Di posisi kedua, diraih oleh Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 081 dengan total nilai 1.285. Untuk peringkat ketiga, diduduki oleh Persit

Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 084 dengan total nilai 1.279. (\*)